

El misterio de la pequeña McCann

“¡Es ridículo pensar que matamos a nuestra hija!”, dice el matrimonio McCann

Viene de la página anterior

edad que vive en el Algarve desde pequeño. Los agentes registraron su casa, a cinco minutos del complejo turístico donde los McCann pasaban sus vacaciones, por lo menos en dos ocasiones. Este hombre se mantenía ayer resguardado en su casa con su familia y se negaba a hablar. Lo único que dijo fue que la policía le tiene prohibido contactar con los periodistas. Se remitía a su abogado, Francisco Paguerete. Según este letrado, Robert Murat se encuentra “tranquilo porque sabe que es inocente, aunque estos últimos días han sido muy duros para él por las acusaciones a las que ha sido sometido”. Paguerete aseguró que “pronto se sabrá” que la investigación policial desvinculará a su cliente del caso Madeleine. Murat tiene libertad de movimientos y no se le ha prohibido abandonar el país, cuenta su abogado, quien confía en que las pesquisas concluyan cuanto antes. En esta ocasión, Paguerete se mostraba más cauto que el jueves, cuando dijo abiertamente que los habitantes de Praia da Luz “están cansados” de los McCann y “desean que se vayan porque están dando una imagen negativa de la localidad”. Ayer rehusaba hablar de estos comentarios. La prensa portuguesa mantiene que los agentes se centran ahora en las actividades de un ciudadano británico de 40 años que fue visto la noche que Madeleine desapareció.

DUDAS SOBRE LA FAMILIA. Éstos no son los únicos que han estado bajo sospecha. El rotativo luso *Diario de Noticias* afirmaba que las escuchas telefónicas e interceptación de correo electrónico a la familia McCann indicaban que la niña había muerto el día 3 de mayo y que ellos los sabían. Empezaron entonces las especulaciones sobre si el círculo más cercano a Gerry y Kate McCann estaba implicado en el asunto o incluso si el matrimonio tenía algo que ver. Olegario da Sousa desmintió que los padres estén en la lista de presuntos responsables. “No han hecho nada malo”. No quiso pronunciarse sobre si era cierta la interceptación de comunicaciones —ya que *Diario de Noticias* cita fuentes policiales sin identificar— o so-

bre el entorno familiar o los amigos, personas en las que el matrimonio dijo tener “plena confianza”.

Los padres de la niña, en declaraciones a los medios portugueses, reiteraron ayer que creen que la pequeña sigue viva, y consideraron ridículas las sospechas sobre su implicación en el caso: “¿Pensar que matamos a nuestra hija? ¡Es ridículo! Es increíblemente perturbador; por un lado, sugerir que nuestra hija está muerta y que la policía tiene pruebas de eso y, por otro, sugerir que lo hicimos nosotros”, dijo el padre.

ACTUACIÓN POLICIAL. El modo en el que la policía portuguesa ha llevado las investigaciones fue muy cuestionado por los medios ingleses. Acusaban a un agente en concreto de haber falsificado pruebas en otro caso de desaparición de un menor y de estar entorpeciendo los trabajos ahora de la misma manera. Estas acusaciones han llevado al Sindicato de Investigadores a emprender acciones legales en contra de estos medios. Carlos Costa, portavoz del sindicato, explicó que sus servicios jurídicos están estudiando “qué dijo cada medio y cada periodista” para interponer una querrela por difamación. “Ése es el objetivo, porque han puesto en duda el honor de uno de nuestros asociados”, aseguró.

POLICÍAS COORDINADAS. El mal ambiente entre la prensa británica y la policía portuguesa no tiene nada que ver, afirmó Carlos Costa, con la relación entre las fuerzas de seguridad de ambos países. “Los dos cuerpos están en sintonía y la colaboración es total”, añadió Olegario da Sousa. El secretario general del sindicato, Carlos García, aseguró en una entrevista a una radio portuguesa que la idea de traer a los perros policía que estos días buscan pistas por el Algarve había sido idea de los agentes británicos y que ellos en seguida dieron el visto bueno.

LA REACCIÓN DE LOS VECINOS... Los habitantes de Praia da Luz siguen con su vida habitual, pero no ajenos a lo que sucede en torno a Madeleine. Las conversaciones sobre la niña y las investigaciones policiales se oyen en cada rincón. Carmen Rodrigues, propietaria de una tien-



DRAMA EN DIRECTO. Un técnico controla la emisión por satélite de la rueda de prensa que el matrimonio McCann está ofreciendo en este chalet de Lagos, en Portugal



NUEVA COMPARENCIA. Gerry y Kate McCann se reunieron ayer con periodistas portugueses para reiterar su sensación de que su hija Madeleine sigue viva

da de recuerdos, está “cansada” de que su pueblo aparezca en las noticias por un suceso “tan feo y tan extraño como este”. “Con las playas que tenemos podríamos hablar de nosotros por otras cosas”, replicaba una mujer junto a ella, que asegura-

ba que cada vez que le hablan de Madeleine se le ponen los pelos de punta del miedo que siente. En un bar cercano, los parroquianos explicaban que su máximo deseo es que “todo acabe cuanto antes, que se vayan los periodistas, los policías y

que nos dejen tranquilos a todos, como estábamos hasta hace tres meses”. Las ventas de Carmen no han disminuido desde que saltó la noticia de la desaparición de Madeleine, y lo mismo decían otros comercios consultados. Aun así, todos reconocían que estarían “más a gusto” si se diese por cerrado lo sucedido y ya no se hablase más del caso. También se preguntaban qué es lo que tiene este suceso que ha llamado tanto la atención. “¿Es que no hay más niños desaparecidos?”, se preguntaba Manuel, operario de jardinería.

... Y DE LOS TURISTAS. Los veraneantes de la zona parecen no estar muy preocupados por lo sucedido. “Nos sentimos seguros, venimos aquí desde hace años y sabemos lo que ha pasado no es habitual”, decían Kim y Tonny, una pareja británica, a la salida del supermercado. Lo mismo opinaban los que se alojan en el complejo Ocean Club, donde tenían el apartamento los McCann y desapareció Madeleine. “Estamos bien, excepto por el seguimiento de los periodistas”, afirmaban desde las canchas de tenis. La presencia de cámaras de televisión hizo que los responsables del Ocean Club pidiesen a los McCann que dejaran de llevar a sus hijos a la guardería del complejo. Ayer, todavía se veía a algún cámara por allí.

ACTOS PARA HOY. Los McCann han preparado varios actos para recordar a Madeleine. Una misa en la iglesia de Praia da Luz, ceremonias en el Reino Unido y un concierto de flauta en Glasgow son algunas de las celebraciones.●



Simulación del hotel por ordenador

Viaje alrededor de la Tierra en una suite

Una firma española diseña un proyecto de hotel espacial a millón de euros la noche

BARCELONA. Redacción

El que sería el primer hotel en el espacio se plantea como un proyecto para el año 2012: ofrece pasar tres días a 450 kilómetros de la Tierra con un coste de tres millones de euros, según Xavier Claramunt, responsable de Galactic Suite, la empresa con sede en Barcelona que ha desarrollado un proyecto global de turismo espacial.

De llegar a ser realidad el fantástico proyecto, el viaje se podría reservar a partir del año 2008 en la web de Galactic Suite y su precio incluiría 18 semanas en una isla del trópico para entrenar al turista en su expe-

riencia en el espacio, al que podría viajar con su familia. Para completar la oferta, los turistas que decidieran pasar unos días en órbita también podrían participar en experimentos científicos, según Claramunt, quien ha asegurado que ya se han iniciado contactos con varias entidades científicas interesadas en aprovechar el estado de ingravidez del recinto para sus proyectos.

El viaje se haría en un transbordador espacial, un híbrido entre un cohete y un avión comercial, que al llegar al espacio se acoplaría al hotel Galactic Suite, que siempre permanecería en órbita alrededor de la Tierra y

que estaría formado por cinco módulos con aspecto de racimo de uvas.

Después de los tres días de estancia, en los que el módulo completaría órbitas alrededor del planeta en 80 minutos y se podría ver amanecer y atardecer 15 veces al día, el transbordador regresaría a la Tierra y la instalación se cerraría hasta la llegada de los siguientes viajeros.

Cada semana se programarían dos viajes y se podría enviar a unas 350 personas al año, según las estimaciones de la empresa, que espera que el proyecto tenga buena acogida y puedan lanzarse más hoteles.●